

# LA CORRESPONDENCIA DE ALICANTE

Diario de noticias

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

UN NÚMERO 5 CÉNTIMOS

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

ALICANTE JUEVES 28 de MARZO de 1918

NUMERO 64

Precios de suscripción  
LA CORRESPONDENCIA  
DE ALICANTE  
En la capital  
Un mes, 1,25 pesetas; Trimestre, 3,75  
FUERA: Trimestre, 4,50  
Punto único de suscripción:  
Castiños, 55—ALICANTE

Precio de los anuncios  
— 50 céntimos de peseta la línea  
en la 1.ª plana  
— 25 céntimos de peseta la línea  
en la 2.ª y 3.ª planas  
— 10 céntimos de peseta la línea  
en la 4.ª plana  
Remitidos y esportes mortuorias a  
precios convencionales, dirigiéndose  
al Administrador

NOTA DEL DIA

## SECCION RELIGIOSA

### En plena Semana Santa

#### María en el Entierro de Jesús

Se aproximaba la noche, y el horizonte iba cubriéndose con los tintes precursores de aquella. Un lúgubre silencio reinaba en la cumbre del Gólgota, que contrastaba con el ruido que le había precedido, y causaba pavor a los pechos más animosos. Era preciso no dilatar el enterramiento del sagrado Cuerpo de Jesús, a fin de que la Madre y toda aquella compasiva comitiva pudiese volver a la Ciudad ingrata, antes de que la noche envolviese aquel lugar fúnebre, en donde permanecían aun en sus cruces muertos los dos infelices malhechores.

Tomán, pues, el sacratísimo Cuerpo difunto de Jesús, del regazo amoroso de la angustiada Virgen María, los dos valerosos e ilustres varones con el discípulo amado Juan y seguidos de las afligidas mujeres y de la Madre, tras pasadas de cruel dolor encaminan sus pasos al sepulcro.

Sería de ver este fúnebre cortejo, después de la ejecución más cruel y ruidosa que se ha registrado en la historia, en medio del silencio de la montaña, iluminada por la débil luz del crepúsculo y formado por la Madre y los pocos amigos fieles del inocente ajusticiado!

Con el semblante y los ojos henchidos de lágrimas, caminan lentamente hacia el lugar de la sepultura y llegados al pie del sepulcro, penetran los discípulos y colocan cuidadosamente el sagrado cuerpo de Jesús, permitiendo que la afligida Madre besara por última vez y cubriera de lágrimas el cuerpo difunto de su bendito Hijo. Después fueron penetrando las piadosas mujeres, para dar el postrer abrazo al querido Maestro, que iban a dejar encerrado en aquella mansión de la muerte.

Satisfecho este deber del amor, y esta justa manifestación del sentimiento, entonces fué cuando la afligida Madre sintió sobre sí todo el peso del dolor, al verse sola sin el Hijo al que tanto amaba. Había cesado de latir el corazón de Cristo Jesús, y su cuerpo destrozado quedaba oculto en los senos de la tierra... ¿Quién será capaz de comprender el dolor de esta señora? Los títulos al amor que se tenían Hijo y Madre se levantan muy por encima de todas las reflexiones de la naturaleza; y sería empujarse a aquel dolor sublime, si quisiéramos ponerlo en parangón con el más tierno de la madre más amante, que nuestra imaginación fingir pudiera. Todo es muy débil, todo muy mezquino, cuando se lo compara al amor de Jesús a su Madre, y el amor de María a su Hijo, y por consiguiente al dolor que embargó a esta señora en momento tan cruel y horrible...

No podía dilatarse por más tiempo la estancia de los fieles amigos de Jesús en la cima del Gólgota, porque la noche se les venía encima, y era preciso volver a la ciudad ingrata que lepidió la muerte de Jesús.

Descienden, pues, silenciosos del monte con el corazón oprimido por las impresiones de tan triste día, recorriendo de nuevo el camino que pocas horas antes había subido el

amante Maestro con tanta fatiga, cargado con el madero, y en medio del ruido de aquellas malvadas turbas.

La desconsolada María, antes de penetrar en los muros de la ciudad, dirigió sus ojos a la Colina, en donde quedaba sepultado el Hijo de sus entrañas, y al ver dibujada en el oscuro horizonte, la cruz bendita de nuestra Redención en que Jesús había expirado sintió amargo estremecimiento que no le permitió otra cosa que dar un tristísimo jadedo! expresión elocuente de las afecciones de su inmenso dolor...

Ya María en su morada de Monte Sión con su discípulo amado y las piadosas mujeres, dió rienda suelta a su maternal sentimiento; y sus reflexiones eran sobre la terrible hecatombe que presenció, en la que se derramó la sangre de un Dios por la redención del linaje humano, y el recuerdo de la pena de muerte del Hijo, se mezclaba con el dolor y angustias que le producía el desprecio de la sangre divina, la ingratitud de los mortales a un beneficio tan señalado y la vil correspondencia del hombre pecador al amor inefable de todo un Dios.

M. GILBAS.

— Cultos para mañana —

MARZO  
29

VIERNES

#### Santoral

Viernes Santo  
San Cirilo diácono  
y Eustasio abad

La misa y oficio divino son de la feria VI in Paracéve rito de primera clase color negro.

Continúa el período de Cumplimiento Pascual en el que tienen obligación de cumplir en Parroquia todos los fieles cristianos.

SAN NICOLAS. — A las 6 de la mañana será el sermón de Pasión a cargo del Vicario Sr. Campello y a las 9 los oficios con la Pasión cantada por la capilla, procesión y adoración de la Santa Cruz. Por la tarde a las tres seguirán los oficios de tinieblas.

SANTA MARIA. — A las 6 sermón de Pasión por el Sr. Matarredona y a las 9 los oficios y por la tarde a las 6 soldrá la procesión del Santo Entierro por las calles de costumbre.

En todas las demás iglesias y capillas públicas, a las horas de costumbre seguirán los oficios del Viernes Santo.

#### Casa de Socorro

Durante las últimas 24 horas se han practicado en este centro benéfico las siguientes

#### CURACIONES

Antonio Ródenas López, herida contusa en el párpado superior izquierdo.

#### TURNO PARA MAÑANA

#### Médicos

D. Francisco Ramos y don Angel Pascual

#### PRACTICANTE

Sr. Martínez.

#### LA RIADA

### EL HAMBRE Y LAS AUTORIDADES

Se acerca, vaya si se acerca; los síntomas precursores patentizan en no lejano plazo el desbordamiento de la cólera y la indignación popular.

Se nos tildará seguramente de agoreros de mal-s nuevas; se nos dirá que olemos la sangre en el espacio; se nos tachará de predicadores, de desgracias, tal vez de pusilánimes: quien de sistemáticos; pero todas esas opiniones en nada han de torcer nuestra norma de conducta, ni en nada han de contradecir los hechos futuros.

Frescas aún las llagas populares, sangrando los corazones por los pasados sucesos de enero; cuando a un pueblo asaz sufrido y de una ejecutoria de nobleza e hidalguía y pacífico cual ninguno, se contesta a sus voces dolientes depan con la razón suprema de la fuerza, con reducirle a la situación del silencio con las descargas del máuser, esperaba ese pueblo alguna conmiseración de sus autoridades locales y de sus representantes en Cortes, algo que pusiera si no término a esta situación angustiosa que por lo menos aliviara esa angustia, nos encontramos ante la ineptitud y falta de voluntad y civismo de quienes nos gobiernan, de quienes nos mandan, de quienes no son por cierto menos culpables de los luctuosos hechos que aún no se han borrado de nuestra retina.

En aquellos días de efervescencia púdese notar que esos mismos a quien la opinión señalaba como culpables por su incuria y falta de previsión, se quitaban de la vista de las masas populares, justamente indignadas, y huían como atemorizadas liebres a refugiarse en sus madrigueras, temerosos de la sanción a sus punibles desaciertos.

Y este pueblo siempre noble, siempre hidalgo, siempre sufrido y siempre engañado, propenso siempre al perdón y al olvido, indultó a sus martirizadores al solo anuncio de un cambio de conducta cívica y hasta llegó a vitorear a quienes no lo merecían ni a cien leguas.

Toda la indignación popular cayó sobre uno que si culpabilidad tenía fué en la tragedia, no la tenía tanto que no mereciera acompañarle en la sentencia justiciera de la opinión otros que en esta ciudad conviven y nacieron y a quien aquél en su justificación acusara.

Pareció después del drama que reaccionaban los espíritus a remediar algo del mal causado; vióse un asomo de voluntad y lástima, tomáronse iniciativas, acorralose a los traficantes del hambre a los acaparadores de las subsistencias a los que tienen nuestra vida en sus manos y nuestro dinero en sus bolsillos; pero después... después han pasado los días, han reaccionado esa gentuza codiciosa y ruin que contaba con el seguro abandono de nuestras autoridades, con el escudo que les da un dinero mal adquirido, con la impunidad que da la asquerosa política local, alcahueta del robo y la expoliación y hoy ni se respetan tasas, que aunque eficaces eran una leve traba a la codicia; ni se respeta la ley en el peso ni en la medida; ni lo que es más grave se guarda consideración al pueblo a quien se denuesta con soeces palabras si

acaso se permite insinuar su descontento.

Veán pues nuestras autoridades locales y nuestros representantes en Cortes, como hemos venido a parar a una situación más crítica que aquella que preludió la tragedia de enero; la cerrazón es grande, los síntomas precursores de un asolamiento total vienen a pasos agigantados, la riada amenaza desbordarlo todo sin que se vean por parte alguna medidas que encaucen este desbordamiento.

Tienen ojos y no ven, confían en la sensatez del pueblo; más no ven que la fuerza impulsiva del hambre vencerá a esa misma sensatez y mansedumbre.

Y entonces no habrá a quien hacer solamente culpable ni las madrigueras serán bastantes a proteger a los amedrantados liebres.

La riada llegará hasta ellas y se cumplirá su destino.

Los días de Viernes y Jueves Santo, se servirán al público en la "Maison Dorée", las ricas y clásicas empanadas de pescado.

### CRONIQUELLAS

Como el mar. — Avante... Por si otra vez.

Después de la tempestad... Renació la calma en el mar alborotado de la política española.

Ahora en lugar de los gritos de socorro, en lugar de las llamadas de auxilio; un cántico de gloria, unos vítores atronadores, pronuncian los temblorosos labios de los que se veían a punto de naufragar.

Es que el mar guarda muchos misterios... Por eso nuestra política que a todo tiene parecidos, es semejante a esa azulada y desconocida región por cuya superficie las barquichuelas, los vapores, y los buques navegan de playa en playa, de nación a nación, de continente a continente.

Avante, avante. En alas de misterioso genio o en los brazos de benevola y desconocida hada, cruza el terrible mar de las pasiones la barca (no de cedro) de un pobre baturro que cansado de ver su rostro en las aguas del sagrado Ebro, se dejó arrastrar por la corriente y hoy se encuentra en medio de los mares, sin brújula pero... camina hacia la playa gracias al ser que le protege.

Avante pues, sin rumbo fijo, pero siempre avante que, alguna vez, saltará a tierra gritando: ¡triumfó!

Si en el porvenir incierto... Esto sucede siempre que se realizan atrevidas empresas. Empresas en que juega uno, si es rey, la corona; si es político, la carrera; si es empleado, la comida; si estudiante, el título y si no es nada y solamente un hombre, su existencia libre; miramos el porvenir.

Escribí una vez: si pensamos bien lo que hemos de hacer, no haremos nada.

El no volver todo a la normalidad además de los incalculables perjuicios que han irrogado sería el hambre para muchas familias, la desgracia de tantos hijos... pero en vista de que «aquí no ha pasado nada» esperamos... por si otra vez pasa.

JULIAN DE C.

### Preñminares del triunfo

Conocidas ya por amplias informaciones confirmatorias del desastre británico en Francia, las inmensas cifras de prisioneros y de material capturado, podemos afirmar que, aun en el caso, no probable, de que los victoriosos ejércitos del Kaiser no prosiguiesen su impetuoso avance por territorios de Francia, es tan trascendente la derrota inglesa que tal vez se deriven de ellas cambios que rasguen el pacto de Londres.

Décimos esto, porque recordamos perfectamente las consecuencias que se derivasen a raíz de las victoriosas batallas obtenidas por los invencibles Hindenburg y Makensen en el excolosal imperio de los Zares.

El aún recentísimo desastre de los ejércitos italianos, subsiguientes a la última ofensiva austriaca, resulta por ahora una incógnita para los que que no leen más informaciones que las que les ofrece la prensa y la opinión franco inglesa, pero para los que hemos oído, aún no hace muchos días, a italianos llegados del frente italo-austriaco, nos parece que la tal incógnita será muy pronto una repetición de lo ocurrido en Rusia.

Sábase de una manera cierta, que acompañan al Kaiser en la dirección de las apocalípticas batallas de estos días, los más prestigiosos caudillos de sus ejércitos, pero sábase también que el no menos prestigioso y genial von Makensen permanece alejado de los frentes occidentales.

¿No es bastante significativa la ausencia de un caudillo como el citado, de los campos de las actuales luchas?

Sabemos que desde el día 25, está cerrada la frontera franco-italiana, y este es otro detalle que nos hace sospechar muy pronto y trascendental acontecimientos.

Siempre tuvimos fe inquebrantable en un triunfo completo y decisivo de los ejércitos de los imperios centrales, pero desde que hemos admirado de pocos meses acá sus prodigiosos esfuerzos; desde que los soldados de Austria aniquilaron en pocas semanas de brillante lucha, la titánica labor de años de un ejército numeroso y bien provisto, y desde que los de Alemania reconquistaron y aun rebasaron y no poco, en menos de una semana lo que costó muchos meses de costosos sacrificios a los combatientes británicos, yah, desde que se inició la epopeya de la hora presente, ya damos por descontado para tales organizaciones militares un triunfo bas ante más asombroso que el que presentíamos aún no hace muchos días.

### VIDA SOCIAL

Ha salido para Madrid el comerciante de esta plaza don Manuel Prytz.

—Es esperado en Alicante el redactor jefe de «El Liberal» de Madrid don Eduardo Roson.

—Anoche salió para Madrid el ex-alcalde de esta capital don Manuel Curt.

—Se encuentra entre nosotros, el ilustrado redactor de «El Liberal» de Madrid, don Justo Larios de Medrano.

De los trabajos que se reciben en esta redacción, publíquense o no, no se devuelven los originales

# La guerra

Comunicados oficiales  
(Por telégrafo)

Madrid, 28, 0, m.

## Parte alemán

Nauen, (oficial).—A ambos lados del Somme seguimos atacando lenta y constantemente.

## Parte francés

Paris, (oficial noche).—Los alemanes reforzados han atacado con gran violencia la parte este de Montdidier, contuvimos varias veces, pero debido al gran número de atacantes tuvimos que retroceder cediendo las posiciones que ocupábamos.

Grandes ataques en las regiones de Lassigay y Noyon.

## Parte inglés

Carnarvon, (mediodía).—Debido a los grandísimos ataques de ayer en la región del Somme, tuvimos que retroceder ligeramente a ambas orillas.

En las cercanías de Bray rechazamos un gran ataque nocturno.

Al sur del Somme el enemigo penetró en un punto de nuestras trincheras desalojándolo tras rudo lucha. Han habido combates locales al norte y noroeste de Albert, sin alterar para nada la situación de esta región.

Durante la noche se ha reanudado la gran batalla al norte y sur del Somme y desde el sur de Rosiers hasta la parte norte de la línea de Albain.

En Rosiers rechazamos grandes ataques del enemigo entre el Somme y Ancre.

Al norte y sur de Albert el enemigo penetró en nuestras trincheras, consiguiendo tras un fuerte coetrateo desalojarlo del sur de Albert.

Todos los ataques han sido rechazados.

También fueron rechazados, los ataques dirigidos al este de Albert.

Fuimos atacados también en las cercanías de Bugue y Ablainzeville donde los enemigos se apoderaron de varias posiciones.

Siguen los grandes combates en todo el frente.

El enemigo ha sufrido grandes bajas.

Los ataques los hacen con gran resolución y energía empleando gran número de tropas.

## Parte turco

Viena.—El comunicado de Palestina dice lo siguiente: Gran actividad de artillería en todo el frente.

Obligamos a retroceder a varias compañías enemigas que avanzaban

de Turnise a Bauch entre Fellah y Jordán.

En el Cáucaso ocupamos Olti.

## La guerra submarina

(Por telégrafo)

Madrid 28, 9-20 m.

Nuevos éxitos

Nauen, (oficial).—Los submarinos alemanes han hundido en el Canal de la Mancha y mar de Irlanda, a cinco grandes vapores y varios veleros, sumando un conjunto de 20.000 toneladas.

Todos cargadísimos, figurando entre ellos el vapor inglés «Navigator» de 3.738 toneladas, el «Twed» de 1.777, el velero inglés «Elisa-Anna», los pesqueros ingleses «Margaret Wave, Sourise» y el pesquero belga «O-266».

## El avance alemán

Madrid, 28, 10, m.

Paris se despuebla

Nauen.—A causa del bombardeo de Paris muchas familias acomodadas abandonan en masa la población.

En muchos teatros se celebran las funciones en los sótanos.

El periódico «Le Journal Peuple» dice que uno de los primeros en abandonar Paris ha sido el diputado Borres, presidente de la liga patriótica francesa.

La desbandada continúa de manera alarmante.

## Del campo de batalla

Madrid 27, 10-20 m.

De una crónica militar

Nauen.—El crítico militar del servicio transoceánico dice en una crónica describiendo el quinto día de batalla en Occidente:

Siguen los grandes éxitos de los alemanes en el antiguo campo de batalla del Somme, que ofrece tantos puntos de apoyo al enemigo.

Este no ha podido sostenerse, y las divisiones traídas para contraatacar, se han desahogado infructuosamente.

En el campo de batalla se amontonan los cadáveres, los equipos, los cañones y los tanques.

En un solo sitio yacen dos columnas de amunicionamiento inglesas segadas por el fuego de los alemanes.

Los embudos causados por la artillería germana tienen un diámetro de treinta metros y una profundidad de ocho.

Los alemanes han cogido un millar de cañones.

Las pérdidas inferidas al adversario son gravísimas.

## El Kaiser, recompensado

Madrid, 28, 10-25 m.

Jefe del regimiento de granaderos

Nauen.—Por motivo de los éxitos alcanzados por los ejércitos que

manda el Kromprinz, ha sido éste nombrado jefe del regimiento de granaderos número uno: el primero de la Prusia oriental.

DE RE TAURINA

## UNA TIENDA

En la finca «El Valparaíso», hermosa propiedad que en los prados de Miguelturra (Ciudad-Real) posee el ganadero de reses bravas, don Francisco Trujillo, se acaba de celebrar la tienda y retienta de 107 reses que en su mayoría resultaron Superiores, pues muy bien escaso el número de vacas que se desecharon no obstante tomar algunas de estas más de siete picotazos.

El encargado de echar el palo a tan considerable cantidad de astados fué el buen picador Antonio Simón «Pelao», quien cumplió su cometido a las mil maravillas revelándose como un incansable brazo de hierro.

Sobresalieron por su gran codicia, poderío y bravura, las hembras que atienden por «Lomera», «Posadera», «Revoltosa», «Agujita», «Chaparrosa», y «Grijona», pues se arrancaban al caballo tantas veces como el «Pelao», se colocaba en suerte.

La operación de dirigir la tienda corrió a cargo del famoso novillero Rafael Rubio «Rodalito», a quien ayudaron con verdadera eficacia los diestros Gregorio Garrido, «Curialito», y el buen aficionado Gines Carrón, hijo del director del popularísimo semanario taurino cortesano *Sol y Sombra*.

Al festejo concurrieron muchísimos aficionados de Ciudad Real y buen número de amigos del señor Trujillo, quien invitó esplendidamente a los reunidos en su finca con un suculento almuerzo, pastas, licores y cigarros habanos.

Las oficinas de redacción y administración de LA CORRESPONDENCIA DE ALICANTE, se hallan establecidas en la calle de Castaños número 55 bajos, donde se dirigirá toda la correspondencia.

Horas de oficina: de nueve de la mañana a dos de la tarde.

## SUCESOS

Gitanerías

Han sido detenidos los gitanos Juan María Navarro Díaz, Francisca Díaz Bermudez y su hermana Carmen por promover un gran escándalo en la vía pública.

Ladronzuelo

En el Barrio de Benalua, ha sido detenido el rapaz Eduardo Cremades Sirvent, por intentar sustraer, una tartera de plomo.

## “Los ciegos”

Hemos recibido el último número de esta revista cuyo sumario es el siguiente:

«La oftalmología y sus progresos», por el Dr. A. Dufour.

Ciegos ilustres: «Abulala el Maarri», por Diego Abad de Santillana.

El arte y los ciegos: «Los ciegos de Máximo Ramos», por Mauricio Bacarisse.

Ritmos ultraístas: «La ciega que se truncó readiviva», por Guillermo de Torres

Sección oficial—«Bazar de los ciegos, finalidad y reglamentos» por Antonio Las Herns.

De aquí y de allá: «La instrucción» (poesía), por Juan Muro.

Al margen de la «Gaceta», por X.

«Libros y Revistas, «Ecos y noticias».

«Los ciegos» (cuento): por R. Malueda.

«Dibujos» de Adela Carbone, Máximo Ramos, Fresno y varias fotografías.

## Yacimientos de platino

(Por telégrafo)

Madrid, 28, 9,30 m.

Valioso descubrimiento

Nauen.—En Obe Rasbach, de la cordillera de Taunus, en Alemania, han sido descubiertos unos ricos yacimientos de platino.

## La guerra al día

(Por telégrafo)

Madrid 28, 11-10, m.

Extracto de operaciones

Continúan avanzando los alemanes por ambos lados del Somme, en lenta pero segura progresión.

Las divisiones franco inglesas intentaron en vano paralizar el avance de los teutones, en el terreno de los embudos de la batalla del Somme, pero la firmeza de la presión germana consiguió perforar las líneas adversarias, venciendo la tenaz resistencia de las retaguardias aliadas.

Los alemanes pasaron el Aucre al norte y al sur de Albert habiendo conquistado por fin esta población.

También se apoderaron por asalto de la de Roye y de Noyon, en cuyas calles libraron con los ocupantes encarnizada lucha.

En el resto del frente, cañoneo en Flandes, delante de Verdum y en Lorena.

## Notas militares

Han hecho su presentación ante el gobernador militar de esta plaza los capitanes de Infantería don Conrado Álvarez Holguín, don Tomás Dorrego Esperante, don Manuel Carabaja, el músico mayor don Mario Ortiz, el teniente don José Hernández Mira y los alumnos don Antonio Fernández y don Fernando Cosidó.

## NOTICIAS

La procesión del Santo Entierro promete este año ser más lucida que las anteriores a juzgar por la actividad en los preparativos y en los trabajos que están llevando las Juntas directivas de los Pasos.

Uno de los que han de llamar la atención, como en años anteriores, será sin duda, el paso del «Descendimiento» de la Cruz en donde se ve a la Santísima Virgen de las Angustias, sentando sobre la misma peña del Monte Calvario teniendo en sus amorosos brazos el cuerpo exánime de su Hijo Jesús. Este paso es de gran mérito artístico, como obra del escultor Sarcillo de Murcia y son patronos la familia de los señores de Caturla formando la Junta directiva los señores D. Daniel Hernández, D. Antonio Visconti, D. Juan Gamero y como director espiritual el canónigo Sr. Galbis.

En el presente año además de la Asociación que sale en la procesión se unirán muchas señoras que pertenecen a las Marías del Calvario Sagrario en memoria de aquellas que permanecieron fieles a Jesús en compañía de San Juan.

Mucho lo celebramos.

## Banco de Albacete

SUCURSAL DE ALICANTE  
Operaciones de Banca y Bolsa  
— Cuentas corrientes con interés  
— Caja de Ahorros —

Horas de caja de nueve a una y de tres a cuatro.

Hállase vacante en Tibi una plaza de médico titular, dotada con el haber anual de mil pesetas.

Se proveerá por concurso.

Hállase vacante en Tibi una plaza de médico titular dotada con el haber anual de mil pesetas.

Se proveerá por concurso.

Compro Pieles de ZORRO cazado en invierno.—ALFREDO SOLA. - Mayor, 14 al 18, Alicante.

Ha sido nombrado delegado de Hacienda de Huesca, el señor interventor de la Delegación de Alicante.

Pastelería con horno se traspasa con herramienta o sin ella, por no poderla atender.— Buenas condiciones Razón: Diaz Moreu, 6.

Se asegura que el Gobierno accederá a la petición de que se aplacen por diez días los vencimientos comerciales.

Se encuentra enferma de algún cuidado la virtuosa señora D.ª Justa Días.

Celebraremos su restablecimiento.

## RAZONES

por las cuales no debe usted comprar pieles mas que en

## - Casa Solá -

Primera.—Porque SOLA es el único peletero en Alicante.

Segunda.—Porque comprándose las a SOLA las adquiere usted directamente del fabricante y gana lo que el intermediario debe ganar.

Tercera.—Porque usted mismo puede ver los materiales que en la confección se emplean.

Cuarta.—Porque si en el momento no hay lo que usted quiere, se le puede hacer en el acto.

Quinta.—Porque comprándose en Casa Solá se le pueden reformar cuando la moda cambia o cuando usted lo desee.

Sexta.—Porque como Solá las fabrica tiene mejor surtido que nadie y Séptima.—Porque es donde la encontrará usted más baratas que en lado alguno.

Si esto lo dudara usted, dese una vueltita par Casa Solá, y se convencerá de la veracidad de cuanto acaba de leer.

## Internado Femenino

de Santa Teresa de Jesús

Primera y segunda enseñanza y preparación para las oposiciones oficiales de maestras.

López Torregrosa, 17, 1.º izqda.

ALICANTE

## Bar Trianón

Se sirven OSTRAS de la «Compañía Ostrícola» de Santander.

Fiambras de todas clases, cervezas, Aperitivos y licores de las mejores marcas.

Plaza Isabel II, 15 Alicante

## Farmacia

DE

Francisco Pérez Ortiz Cháputi

Plaza de Navarro Rodrigo, 6

Benalúa ALICANTE

## La Correspondencia

de Alicante

DIARIO DE NOTICIAS

Eco imparcial de la opinión y de la prensa.

Un número CINCO céntimos.

Últimos telegramas y noticias de la tarde.

Precios de suscripción:

LA CORRESPONDENCIA DE ALICANTE

En la capital:

Un mes . . . . . 1.º0 pesetas.

Trimestre . . . . . 4.50 id.

Fuera:

Trimestre . . . . . 5.50 id.

Punto único de suscripción: Castaños 55.—Alicante.

Precios de los anuncios:

50 céntimos de peseta la línea en la primer plana.

25 céntimos de peseta la línea en la segunda y tercera plana.

10 céntimos de peseta la línea en la cuarta plana.

## - La Moderna -

DE

ELEUTERIO CRUZ GALINDO

Gran surtido de calzado de lujo y a la medida.—Surtido especial en clases económicas.

Castaños 35 Alicante

## Conca Sastre

Altamira, 24 pral. Alicante

Lanas, Bora, Miraguano

y demás efectos para colchones, pieles blancas y de color, de las ojeteadas y preparadas a la inglesa

Salvador Vilanova

Confeción en casa y a domicilio de colchones sistema inglés y español. Se lavan y cardan lanas viejas a máquina quedando como nuevas.

Labradores, 20

Sucursal: Labradores, 6 ALICANTE

## Bar SAMPER

PLAZA DE LA CONSTITUCION

Aperitivos y licores de las mejores marcas.

Novedad en Alicante

Se sirve la mejor Sidra Asturiana.

Bok a 20 céntimos

Medio a 10 id.

Chahmitos tostada — Bocadillos y

— Chocolates —

Gran hospedería RAMIS

de

Bartolomé Galiana

Habitaciones esmeradas con timbre

Luz eléctrica, coche y conserje en todas las estancias.

Calle San Telmo, 7 dupdo.

ALICANTE

FOTOGRAFADOS

Se hacen a la media tinta autotipias y zincografía.

Servicio rápido.

Riego, 4, 2.º Alicante